

Medio: Revista

Sección: Gente

Espacio: 177,8 cm²

LECTURAS

18 de marzo de 2005

Audiencia: 378.798

Difusión: 267.355

Valor Publicitario: 2.705'65 €



Los cocineros españoles, héroes en Japón

La escuela de cocina más prestigiosa de Tokio, la de Yukio Hattori, ha reunido a lo más destacado de la cocina española en una antecámara de lo que será la

Exposición Universal de Aichi, que se inaugurará el próximo día 24. Con el título de "La vanguardia culinaria de España" se presentaron Ferrán Adrià,

Juan Mari Arzak, Martín Berasategui y Carmen Ruscalleda, entre otros, para dar fe del excelente momento de la nueva cocina española en un país donde

la cocina es un arte con mil años de antigüedad. Con los grandes nombres de la cocina han viajado también nuevos valores, como Marc Gascons.



Yukio Hattori con el grupo de españoles. Entre ellos. Carme Ruscalleda, Ferrán Adrià, Juan Mari Arzak, Martín Berasategui, Andoni Luis Adúriz, Quique Dacosta, Joan Roca y Sergi Arola.